
REQUERIMENTO No 57/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre qual a previsão de normalização do transporte ambulatorial de
pacientes

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de
Leis qual a previsão de normalização do transporte ambulatorial de pacientes.

 

JUSTIFICATIVA

Considerando que o transporte ambulatorial é de suma importância para os munícipes que
não possuem condições de se deslocar até os hospitais da rede pública de saúde, daí a razão
desta minha proposição.
Por se tratar de assunto de real interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação por unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 27 de agosto de 2020.

 

JOSÉ ELOI BARBOSA
Vereador


